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«Столовая сегодня на ра 
ботает. Вышла из строя ка
нализация». Это объявление 
мы увидели на дверях ра
бочей столовой Крылосов- 
с ко го  известкового завода 
10 ноября. И еще раз убе
дились, что не зря замес
титель председателя проф 
ком а  треста Уралтяжтруб
строй В. С. Пономарева 
дала нам такое задание! 
«Разберитесь подробно, в 
чем там все-таки дело».

Разобрались. М ногое
увидели и услышали. О со 
бенно поразила такая сце
на. Подошли к дверям 
столовой заводские Рабо
чие. прочитали объявление 
■—■ и побрели по своим до
мам. Подходят строители. 
Читают. Им обедать негде, 
разве что в Билимбае. Так 
как и дверь .буфета на зам 
ке.

В общ ем, более трехсот 
строителей треста Урал
тяжтрубстрой, его субпод
рядных организаций; кото
рые сейчас готовят р е ко н 
струируемы е объекты заво
да к сдаче в эксплуатацию, 
пообедали в прикуску с 
м орозом , а тот, кто ничего 
не взял с собой, вообще 
остался без обеда.

О неполадках в органи

зации питания разговоры 
идут уже два месяца на 
рабочих собраниях, заседа
ниях штаба «рабочей эста 
феты». О ткры тое письмо 
строителей и ответ на него 
главного инженера завода

вместо действительной по
мощи главный энергетик 
завода В. А. Волков пыта
ется найти виновников в 
семой столовой. Нужны 
ежемесячные предупреди 
тельные проверки и ремон-

пониманием отнеслись к 
идее.

—  Надо только оснастить 
помещ ение необходимым 
оборудованием, добиться 
разрешения санэпидстан
ции. Нужны помощ ники для

■ ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ -----------

ОБЕД ПО КРЫЛОСОВСКИ
В. А. Кетова опубликованы 
в городской газете. Ответ, 
как говорится, обнадежива
ющий. На самом ж е  деле 
руководство завода ограни
чилось лишь полумерами. 
Нужна м еж ду -тем постоян
ная забота руководства за 
вода, его директора М. Г. 
Усова о питании своих ра
бочих и строителей, кото 
рые. ведут напряженную  
борьбу за окончание ре
конструкции предприятия.

Сейчас, не откладывая 
ни на день, следует сила
ми завода привести в по
рядок оборудование сто 
ловой —  холодильник, на
гревательные элементы,
особенно канализационную 
систему. Без защитных от 
стойников и ж ироуловите
лей она крайне ненадеж
на, снова может выйти из 
строя в лю бую  минуту. Но

ты оборудования, Действу
ющий принцип «случится 
авария —  устраним» не 
годится, Мьі уж е показали, 
к чему он приводит.

Н агрузка на столовую в 
этом году возросла в 5.—6 
раз. Этим и было вызвано 
решение дирекции завода 
открыть буфет. Но не по
могло. Во-первых, буфет 
начинает работать с двух 
часов, на т р и  часа позднее 
столовой. Во-вторых, хо
лодные закуски не устраи
вают строителей, работаю 
щих на морозе. Наше пред
ложение — переоборудо 
вать буфет в филиал сто
ловой, организовать там 
горячее питание.

Заместитель директора 
общепита райпо Г. Б. Ш ов 
ман, заведующая кустом 
столовых Н. А. Самарина, 
повар А. И. Виноградова с

уборки и мойки посуды, А 
за ними дело не встанет,

А какое решение примет 
не этот раз руководство 
Кры лосовского завода?

Кстати, наш разговор об 
изменении статуса никому 
пока не нужного буфета 
происходил в присутствии 
генерального директора 
объединения «Свердловск- 
стройматериалы» В. Г. Си
ваша (Крылосовский извест
ковый входит в это объ
единение). Виктор Григорь
евич тут ж е  предложил ра
ботникам общепита соста
вить список необходимого 
оборудо,вания. Так что за- 
водчанам м ож но надеяться 
на поддерж ку. Но им и ра
ботникам общепита райпо 
нужно решить еще один 
г л а в н ы й  вопрос: как
обеспечить зэводчэн и ра
бочих важнейшей област

ной стройки, пусковой это
го года, качественным и 
разнообразны м питанием.

Наш рейд завершился
вроде бы благополучно.
Получены поддерж ка  гене
рального директора, согла
сие работников пищеблока. 
Думается, руководители и 
общепита, и строительных 
организаций окаж ут необ
ходимое содействие и по
мощь. Но есть пока и со
мнения: поймет ли, наконец, 
дирекция завода, что от 
организации питания рабо
чих и строителей не кос
венно, а непосредственно
зависят сроки  окончания 
реконструкции завода?

Сомнения такие высказы
вают и строители. Ведь 
неспроста уже два месяца 
они безуспеш но ждут от 
дирекции завода конкрет
ных действий, а не отпи
сок.

Рейдовая бригада:
В. ЛОБОВА, 

инженер по быту отде
ла кадров треста;

В. ЧИЖОВА, 
председатель проф кома 

СУ-3;
А. ШИХАЛЕЕВА, 

председатель проф кома 
СУ-1;

А. ЯМЩИКОВ, 
член бю ро группы  на
родного контроля тре
ста, редактор газеты 
«Строитель».

Маршрутами пятилетки

Трудно работает нынче коллектив Новоуткинского 
завода «Искра». На фоне отставания ряда бригад осо
бенно ценны достижения передовиков. Опыт таких 
бригад, как станочников во главе с Л. Н. Ржанниковой, 
долж ен стать достоянием всех. На 109 процентов вы

полнил коллектив октябрьский план. Многое здесь за
висит от взаимопонимания, старания токарей. Н. Н. 
Зыкова, Л. Н. Ржанникова, Г. А. Иванова, Т. С. Ро- 
чева (на снимке) задают тон в работе.

Ф ото В. Зотова-

На днях в рудоуправ
лении начнется аттеста
ция инженерно-техниче
ских работников. Около 
двухсот человек в тече
ние двух недель будут
отвечать • на вопросы
специальной комиссии, 
которую возглавит глав 
ный инженер П. П. Ш е
лестов.

Умение мыслить по-
новому, практические 
результаты инженерного 
труда, общественную ак 
т и б н о с т ь  скрупулезно и

АТТЕСТАЦИЯ НА ЗРЕЛОСТЬ
объективно рассмотрят 
члены комиссии во вре
мя собеседования с каж 
дым работником. Среди 
вопросов, например, та 
кие: объясните суть но
вых методов хозяйство
вания, назовите основ 
ные положения Закона 
о трудовых коллективах, 
почему выполнение до
говорных обязательств

стоит сегодня на первом 
плане и т. д.

Летом своеобразный 
экзамен уже сдавали
начальники цехов, участ
ков и отделов. Все ат
тестуемые признаны со
ответствующими занима
емым должностям. Прав
да, девятерым даны кон
кретные рекомендации 
Так. М. М. Фузеезу

предложено активизиро
вать деятельность обще
ства борьбы за трез
вость, председателем ко
торого он является, 
Н М. Чавычалову, ру
ководителю Билимбаев
ского рудника, посовето
вали составить резерв 
на выдвижение руково
дящих кадров в вверен
ном ему коллективе.

3. АНТРОПОВА, 
начальник отдела 

кадров 
рудоуправления.

Заказ 
выполнен 

в срок
С нынешнего года в на

шей стране начато созда
ние совместных предприя
тий с зарубежными стра
нами и фирмами. Пример 
такого сотрудничества — 
появление на базе одного 
из леспромхозов Дальнего 
Востока советско -  японс
кого объединения, которое 
займется переработкой дре
весины. Сейчас готовится 
для этого оборудование, 
ведется строительство по
мещений. Сделать это не
обходимо в короткие сро
ки, вот почему на ряд 
заводов страны поступили 
дополнительные заказы. 
Так, коллективу Билим
баевского эксперименталь
ного завода строительных 
конструкций и деталей 
поручено было изготовить 
пять прожекторных мачт. 
Задание выполнено за две 
недели, продукция отправ
лена потребителю.

Б настоящее время кол
лектив прилагает усилия 
для того, чтобы успешно 
справиться с производствен
ными заданиями года.

А. ШАРИН, 
главный инженер 

Билимбаевского 
экс пе р иментал ь н ого 

завода строительных 
конструкций.

Почетного
звания

удостоены...
Почетный новотрубник 

— так с гордостью на
зывают заводчане более 
семидесяти работников 
своего предприятия. Это 
известные на заводе 
люди, ветераны труда, 
проработавшие на Ново
трубном не менее 25 
лет.

В числе тех, кому 
звание было присвоено 
накануне октябрьского 
юбилея, — токарь цеха 
№ 28 Иван Петрович 
Космачев. Сорок четыре 
года — таков его трудо
вой стаж! Опытнейший, 
высококвалифициро в а н 
ный станочник — не 
только токарь, но и 
сверловщик, заточник и 
строгальщик. Он охотно 
передает секреты про
фессии учащимся под
шефного профтехучили
ща, проходящим еж е
годную практику.

Бригадир участка хо
лодной прокатки труб
цеха № 5 Григорий Ми
хайлович Семериков на 
заводе с 1955 года. На
чинал подручным валь
цовщика, недавно стал 
бригадиром. Коллектив, 
в котором он трудится, 
за девять месяцев года 
уже выпустил 1953 мет
ра труб сверх плана.

Почетными новотруб- 
никами недавно стали 
также бригадир цеха 
№ 12 А. В. Денюшин, 
мастер цеха № 16 А. И. 
Гачегов, слесарь цеха 
№ 21 Ф. К. Шаврин, на
чальник цеха № 18
Ю. А. Клюкин и посвя
тивший свою жизнь ли
тейному цеху, ныне ин
структор производствен
ного обучения В. И. Зи
мин.

А. КОНОВАЛОВ, 
начальник бю ро 
соцсоревнования.

Награжден
грамотой

Почетной грамотой 
Минуралсибстроя СССР 
награжден плотник Н. Е. 
Новодворский. Он тру
дится в укрупненной 
комплексной бригаде 
А. И. Белозерова — од
ной из лучших во вто
ром стройуправлении 
треста Уралтяжтруб
строй. Коллектив с на
чала года выполняет ра
боты на реконструкции 
цеха № 4 Новотрубного 
завода. Продолжающие
ся сбои в снабжении 
объекта материалами и 
комплектующими не
лучшим образом сказы
ваются на производи
тельности труда. Одна
ко с октябрьским зада
нием бригада справилась 
на 120 процентов.

3. ГАЛЯУТДИНОВА, 
старший инженер 
отдела организации 
труда и . зарплаты.



■  ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ В КОМСОМОЛЕ

В комсомольских организациях города закончи
лась, отчетно-выборная кампания. Что она показа
ла? Д ала ли новый импульс развитию демократии 
в молодежной среде? Где и что пока не получи
лось? Почему? Эти вопросы определили тему 
беседы с заведующим орготделом горкома ВЛКСМ 
Сергеем Чижовым.

НАПРАВЛЕНИЕ-
А К ТИ В Н О С Т Ь

— После XX съезда ком
сомола прошло больше по
лугола. З а  это время мно
гое изменилось в жизни 
каж дого трудового коллек
тива. Появились новые за
дачи, добавилось забот и 
проблем. Естественно, тре
буются новые подходы к их 
решению. Где, как не на от
четно-выборных собраниях, 
поговорить комсомольцам 
об этом? С кем поделиться 
предложениями и сомнения
ми, если не со своими то
варищами по союзу?

— Такой коллективный 
совет состоялся во многих 
первичных организациях: на 
Новотрубном, динасовом 
заводах, в рудоуправлении, 
производственном объедине
нии «Хромпик», заводе 
комплектных металлоконст
рукций. На собраниях за
метно прибавилось конст
руктивной критики, стало 
больше гласности, заинте
ресованности комсомольцев 
в принимаемых решениях.

Взять, к примеру, Ново
уткинский завод «Искра». 
В былые времена в клубе 
поселка во время собрания 
звучала бы музыка, торго
вали галантерейно-парфю
мерными безделицами. Нын
че обошлись без прежней 
помпезности. Президиум — 
только рабочий. Выступле
ния — не запрограмирован-

ные. Проблемы и вопросы 
— не надуманные. Все по 
существу, все по делу. Вот 
слово взяла избранная 
нынче секретарем комитета 
В Л КС М  предприятия Нина 
Хомутова. Она заговорила 
о молодежном клубе, мини
стадионе, что так и оста
лись в планах. И  секретарю 
партбюро В. П. Жарову до
сталось от по-деловому на
строенных ребят: «Сколько
можно говорить о ритмич
ности, планировании? А 
станки.. А запчасти...»

Саша Ситников, Андрей 
Сальников тоже говорили 
о набивших оскомину сверх
урочных, браке. Правильно 
подметил /^ндрей: В жизни 
молодежи поселка должно 
быть место и театральной 
студии, и поэтическим вече
рам, и еще многому друго
му, что не организовано 
здесь сегодня.

Не было на собрании 
ссылок на объективные при
чины, трудности. Своя ор
ганизация — свои пробле
мы. В выработке решений 
участвовали и руководители 
производства, и секретарь 
партбюро. Обшая озабочен
ность и заинтересованность. 
Значит, и ответственность 
за решения будет совмест
ной.

— Сергей, всегда ли есть 
контакт между администра

цией, общественными орга 
низациями и молодежью?

—  Это был бы идеальный 
вариант. К сожалению, не 
найден пока общий язык на 
опытно - эксперименталь
ном заводе радиотелевизи 
онного оборудования, в Ко 
уровском леспромхозе. Об 
этом ребята открыто гово
рили на отчетно-выборных 
собраниях. А ведь часто в 
этом виноваты сами комсо
мольцы. За примерами да
леко ходить не надо. В от 
четном докладе секретарь 
комитета В Л КС М  город
ского отдела внутренних 
дел И. Костенко сказала, 
что не чувствует помощи от 
руководства, партийного 
секретаря, о д н а к о  не 
могла вспомнить конкретно 
ни одного примера, когда 
бы ее не поддержали. А на
до было честно признаться, 
что и поддерживать-то не
чего — ни дельного пред
ложения, ни идеи, ни ини
циативы. Справедливо, что 
работа комитета ВЛКС М  
признана неудовлетвори
тельной.

— Комсомольцы, ставя 
«неуд», голосовали против 
собственной бездеятельно
сти. Здесь нужны принци
пиальность, смелость, бес
компромиссность. И это 
штрих происходящих пере
мен?

— Согласен. Прежде, по
жалуй, послушали бы вы
ступление секретаря, двух
трех запланированных ора 
торов, проголосовали за об
текаемое решение и разо
шлись. Сегодня же комсо
мольцев не устраивают 
скороспелые с легковесными 
предложениями доклады, 
рассуждения о глобальных 
проблемах без учета реаль
ных дел. Молодежи нужны 
четкие позиции, конкретные 
решения и дела. Когда 
этого нет, организация топ
чется на месте. Говоря так, 
имею в виду комитеты 
В Л КС М  завода теплоизо 
лянионных изделий, город
ского отдела внутренних 
дел, медсанчасти филиала 
Новотрубного завода, ра
бота которых признана не
удовлетворительной.

— Часто от молодежи 
слышу: дайте нам кон
кретное дело, и мы себя по
кажем. А рядом множество 
нерешенных проблем, где 
требуются инициатива, сме
калка комсомольцев. Это 
шефская работа, забота о 
качестве продукции, эконо
мии, ритмичности производ
ства, досуге... Что это — 
иждивенчество, старая при
вычка получать все гото
веньким или нежелание 
брать на себя ответствен
ность, многие хлопоты?

— Об этом шел разговор 
на каждом собрании. Д у
маю, в данной ситуации 
срабатывает то и другое. 
Смотрите, комсомольские 

' организации защитили на 
бюро горкома ВЛКС М  кон
кретные дела. А где они? 
По пальцам могу пересчи
тать, кто взялся за работу. 
Это новотрубники, созда
ющие оборонно-спортивный 
клуб, молодежь авторем
завода, своими силами по
строившая в поселке корт, 
хромпиковцы, ежедневно 
собирающиеся в своем мо 
лодежном клубе. Большин
ство же комсомольских ор 
ганизаций дальше бумаги 
не шагнули.

В комсомольской среде
когда-то бытовала такая 
«философия». «Если хочешь, 
чтобы тебя заметили, :— 
шуми. Если хочешь, чтобы 
запомнили, — тоже шуми». 
Звучит она ѵгловато, но до 
вольно точно отражает 
суть многих сегодняшних
явлений. И это еще раз до
казала отчетно-выборная 
кампания. Некоторые соб
рания по-прежнему готови
лись в кабинетной тиши,
силами одних лишь комсо
мольских активистов. От
сюда и реакция зала — или 
равнодушие и молчание, 
или сплошная критика, пе
рекладывание ответственно
сти за просчеты в работе 
организации только на вы
борные комсомольские ор
ганы, как в горпромторге.

— Сергей, а как горком 
ВЛКСМ помогал первичным 
в подготовке отчетно-вы
борных собраний?

— С кажу лишь, что вто

рой секретарь горкома ком
сомола Е. Чебыкин, прежде 
чем пойти на собрание в 
городской отдел внутрен
них дел, пять раз был в 
коллективе, беседовал с ре
бятами, выяснял их мнения, 
настроения, разъяснял за
дачи.

А вопросов у молодежи 
много, потому что новое 
всегда приживается нелег
ко. Взять, к примеру, вы
боры секретарей. Впервые 
комсомольцы избирали сво
их вожаков открытым голо
сованием. Представители 
учреждений работников 
культуры из трех кандида
тур предпочтение отдали 
Михаилу Мясникову. Столь 
же демократично выборы 
прбшли на динасовом заво
де, в исполкоме горсовета

Не сецрет, что ѵспех 
дальнейшей перестройки в 
комсомоле будут опреде
лять его кадры и актив. 
Немало было говорунов, 
демагогов среди секретарей, 
у которых за красивыми 
словами не последовали де
ла. От таких «активистов» 
организации начали избав
ляться. Путь открытого го
лосования, выдвижения 
кандидатур по деловым, 
морально . политическим 
кацестпам — единственно 
верные на этом пути. У ру
ководства комсомольскими 
организациями должны 
быть люди смелые, твор
ческие, способные повести 
молодежь за собой.

Разговор на собраниях 
закончился. Впереди про
верка на деле.

Беседовала
А. П О ТАПО ВА.

ПРОФСОЮЗЫ И СПОРТ

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ-  
МАССОВОСТЬ, ЗДОРОВЬЕ

Первым шагом в уст
ранении недостатков
ф изкультурно - спор
тивной работы, указан
ных на XXVII съйзде 
КПСС, стало постанов
ление ВЦСПС «О мерах
по совершенствованию 
руководства ф изкуль
турным движением
п р о ф с о ю з е  В» ,  К О Т О 

Р Ы М  решено упразднить 
спортивные . общества 
«Труд». «Спартак», «Бу
ревестник». «Урожай» и 
другие. Вместо них со
здано Всесоюзное доб
ровольное ф изкультур
но-спортивное общество 
проф сою зов. Это по
может выработать ед и 
ную стратегию развития 
ф изкультуры  и спорта,
больше внимания уде
лить оздоровительной 
работе с трудящимися, 
устранить ведомствен
ность и разнобой в ор
ганизации ф изкультур
ной работы.

Нынешним летом на
собрании ф изкультурно
го актива нашего го р о 
да избран руководящ ий 
орган общества —  пре
зидиум городского  со
вета ВДФ СО  проф сою 
зов, Главная задача —
перестройка работы в
трѵдовых коллективах в 
соответствии с требова
ниями времени.

Сейчас организаторы 
ф изкультуры на местах 
.все рабочее время и 
средства, отведенные на 
оздоровительно -  мас
совую  работу, тратят на 
комплектование сбор
ных команд для го ро д 
ских и областных сорев
нований. И если посчи
тать, сколько людей 
входит в эти команды, 
то выяснится, что зани-
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маются спортом в кол 
лективах один-два про
цента от всех работаю
щих. Им все внимание, 
на них расходуются все 
средства. А кропотливая 
повседневная работа по 
привлечению рабочих к 
систематическим заняти
ям физкультурой и спор
том ограничивается р а 
зовыми соревнования
ми да сдачей норм ГТО. 
Без соответствующей
подготовки это приносит 
больше вреда, чем поль
зы, ведь прежде чем 
сдавать те ж е  нормы 
ГТО, все должны пройти 
подготовку в оздоро
вительных группах или 
в спортивных секциях, 
или в группах подготов
ки ГТО.

В центре внимания
г о р о д с к о г о  совета 
ВДФ СО  проф союзов 
стоят производственные 
коллективы физкульту
ры. В них прежде всего 
он видит место прило
жения своих сил. Ведь 
привлекая трудящихся к 
занятиям физкультурой, 
любой коллектив реша
ет три важные задачш 
укрепление здоровья 
людей, сокращ ение по 
терь рабочего времени
по болезням, организа
ция активного, полно
ценного досуга. Для их 
решения необходимо 
повсеместно организо
вывать занятия озд оро
вительных групп: «Рит
мической (женской или 
атлетической) гимнасти
ки», «Здоровье», «Об
щей ф изической по дго 
товки», «Подготовки
ГТО», «Аэробики».
«Спортивных игр». Не 
нужно при этом забы
вать и о развитии спо р 
тивных секций. потому 
что многие молодые 
люди хотят повышать 
свое спортивное мас
терство и соревноваться.

Каждый коллектив дол
жен иметь и развивать 
свою спортивную базу, 
строить спортсооруже- 
ния. Л ю бому предприя
тию под силу строитель
ство простейших соо ру
жений: мини-стадионов,
спортивных площадок, 
городков ГТО, спортив
ных залов, оздоровите
льных комнаТ, комнат 
психологической раз
грузки , восстановитель
ных центров. При фи
нансовых затруднениях 
м ож но объединять сред
ства нескольких органи
заций на договорных 
началах. Кром е того, 
чтобы привлечь трудя
щихся к систематиче
ским занятиям ф изкуль
турой и спортом, необ
ходимо усилить в кол 
лективах пропаганду
.здорового образа ж и з 
ни, проводить спортив
ные вечера и праздники, 
организовывать зимние 
и летние спартакиады не 
только среди цехов, но 
и внутри их: среди
бригад, участков, отде
лений.

Г о р о д с к о й  совет 
ВДФ СО  проф сою зов 
окажет всем коллекти
вам методическую  и 
практическую  помощ ь в 
организации физкульту
ры, проведении зимних 
и летних спартакиад. 
Кром е того, организует 
см отр-конкурс ф изкуль
турной работы проф со
юзных организаций и 
оценки выставит совсем 
по др уги м  критериям, 
чем это было раньше. В 
основе —  выполнение 
комплексны х програм м  
«Здоровье» и их ра зви -' 
тие. Совет займется 
также проведением раз
личных спартакиад.

Н. БЕРЕСТИН, 
председатель город 
ско го  совета ВДФ СО  
проф сою зов.

Одна из самых ответст
венных операций на дро- 
бильно - обогатительной 
фабрике рудоуправления — 
сепарация. Именно здесь 
от рудной массы отделяется 
концентрат. Каким будет 
его качество? Это полно
стью зависит от таких, как 
Н. К. Гладких (на снимке). 
Около двадцати лет про
работала она на предприя
тии, сейчас — член совета 
бригады, которой руководит
В. В. Козлов. Р аботает 
Н. К. Гладких, по отзывам 
товарищей, отлично, помо
гая коллективу из месяца 
в месяц перевыполнять за 
дание.

Н Е О Б Ы Ч Н Ы Й  У Р О К
Необычным был для уча

щихся строительного про 
филя межшкольного учебно
производственного комбина
та этот день. Руководители 
четвертого строительного 
управления треста Урал
тяжтрубстрой организовали 
для них поездку в Сверд
ловск на областную строи
тельную выставку. И хотя 
на стройке ребята уже не 
новички (производственную 
практику летом проходили 
на объектах СУ-4), на вы
ставке поразило их многое. 
Ведь здесь не только сегод
няшний день строительства, 
но и его будущее.

Знакомство с выставкой 
началось с истории. На фо
тографиях важнейшие
стройки У рала в годы пер
вых пятилеток. Среди них 
Новотрубный завод.

А вот уж е день сегодняш
ний. Н а макетах и цвет
ных слайдах предприятия 
строительной индустрии. В 
галерее портретов извест
ных строителей и наш зем
ляк, Герой Социалистиче
ского Труда А. Р. Ф урма
нов, посвятивший свою 
жизнь строительству Пер
воуральска.

В кинозале идет фильм 
«Повышение технического 
уровня отделочных работ». 
Ребята смотрят его с, боль

шим вниманием. Ведь на 
теоретических занятиях, на 
практике они имеют дело 
именно с отделочными "ра
ботами. И как им казалось, 
уже многому научились. А 
тут вдруг увидели столько 
нового, интересного, пер
спективного.

После просмотра фильма 
ознакомились с различными 
отделочными материалами. 
Приятно поразило ребят, 
что многие образцы отече
ственной облицовочной 
плитки не уступают по ка
честву и цветовым решени
ям зарубежным, образцам.

С интересом осмотрели 
десятиклассники средства 
малой механизации, приме
няемые на стройке. Боль
шое оживление вызвал ос
мотр квартир улучшенной 
планировки с повышенным 
качеством отделки.

Ребята переходили из 
комнаты в комнату не с 
праздным любопытством. 
Экскурсовод едва успевал 
отвечать на их вопросы.

«Чрезвычайно полезно»,— 
так оценивает посещение 
выставки мастер производ
ственного обучения Е. И. 
Морковина. А каково мне

ние ее воспитанников?
Костя Бычков, ш кола 

№ 4: «Понравилось здесь
все. Хотелось, чтобы те 
механизмы, что видели на 
выставке, пошире применя
лись на стройке. П ока же 
труд отделочников тяж ел . 
Очень интересным, удобным 
показался типовой домик 
для сельской местности».

Лена Ш аклеина, ш кола 
№ 2: «Очень понравились об
лицовочные материалы. Ес
ли бы такое ж е разнообра
зие их было сегодня на 
стройке, то и работать было 
бы интереснее, и новосе
лам большая радость. З а 
служивает внимания опыт 
строительных организаций 
Свердловска по улучшенной 
отделке квартир, когда 
жители имеют возможность 
сами выбрать и обои, и 
плитку, и лакокрасочные 
материалы».

Вот с такими мыслями 
и впечатлениями возвращ а
лись ребята с выставки. 
Скоро им предстоит боль
шая производственная прак
тика на строительных объ
ектах города.

В. ТОПОРКО ВА, 
мастер производствен
ного обучения учебно
курсового  комбината 
треста Уралтяж труб- 
етрой,
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«ВЕРЮ: БУДЕМ ПЕРВЫМИ»
Ю рия П авловича Хвос

танцева, начальника техни
ческого отдела завода сан
техизделий, коллектив л и 
тейного цеха на общем соб
рании выбрал своим н ача
льником. П озж е Хвостанцев 
ск азал  так: «Я решил для 
себя: если за меня прого
лосую т меньше 80 процен
тов — сниму свою канди
датуру» . П роголосовало 
больше.

Д л я  Х востанцева счет не 
был праздным интересом. 
П реж д е он работал в ли
тейке и, что греха таить, 
и з-за  нелегкого своего х а 
рактера нередко конф лик
товал  с подчиненными. Д а 
ещ е слож ности  с вводом 
новой очереди по выпуску 
чугунного литья...

О последнем р ассказы ва
лось в материале «Простой 
длиной в полгода», опуб
ликованном в июле. П оло
ж ение тогда было крайне 
'тревож ным. Н есмотря на 
подписание акта о готовно
сти  оборудования, участок, 
по Существу, не работал. И з 
месяца в месяц — завалы  
производственны х заданий. 
В апреле и мае на новой 
очереди выпустили чуть' 
больш е тридцати тонн чу
гунного литья. В то время 
как  уж е тогда здесь д ол 
ж ны  были получать не ме
нее 130— 150 тонн в месяц. 
А сколько полуф абриката 
уш ло в брак... О тветствен
ность за это возлагалась 
на служ бу  главного и нж е
нера и в первую очередь 
на технический отдел во 
главе с Ю. П. Х востанце- 
вым. Т ак считал ш таб, ко
торый в то время был со
зд ан  на предприятии. В 
свою  очередь его работа не 
находила поддерж ки у на
чальника техотдела.

Н е будем вновь в д ав ать 
ся в детали  той ситуации, 
разбирать, кто прав, а кто 
виноват. Н о д а ж е  одно 
лиш ь описание ф актов сви 
детельствует о критичности 
момента. О тставание цеха 
неумолимо влекло за  собой 
отставание по заводу  в це
лом. С 1 августа Ю. П. 
Х востанцев возглавил цех.

В июне, когда я побы вал 
на новом участке, он пус
товал. С тояли конвейеры, 
бегуны. П роизводство чу
гунного литья по-прежнему 
ш ло в основном в старом 
помещении, построенном 
около сорока лет назад. 
Здесь были очень тяж елы е 
условия труда: пыль, грязь, 
плохо действовала вентиля

ция. А люди отказы вались 
переходить работать в но
вое помещение, открыто 
сомневались, мож но ли там 
выполнить план. И это по
нятно. П роектантами были 
допущ ены многие просчё
ты. Сейчас производст
во чугунного литья ведется 
полностью на новом месте.

П редставить дело так, 
будто пришел Х востанцев— 
и дело сразу  ж е пошло на 
лад, было бы неверным. П о 
сей день отлаж ено далеко 
не все оборудование. Вот 
подтверж дение этому: в
октябре оно простояло в 
общей слож ности 55 про
центов рабочего времени. 
М ож но порадоваться тому, 
что на новом участке уро
вень механизации выше, чем 
на старом, да будет ли это 
утешением, если техника 
нередко выходит из строя. 
М олодой формовщ ик В л а
димир Власов посетовал: 
«Заработок из-за простоев 
упал». На стерж невом  уча
стке женщины ж аловались: 
не предусмотрены стел 
л аж и  для хранения стер ж 
ней, плохо работает венти
ляция. Д л я  того чтобы 
картина в ы гл я д ел а . полной, 
добавлю : с планом по валу 
в сентябре, октябре серьез
но отстали.

Н о план-то по товарной 
продукции выполнили! Это 
уж е немалый шаг вперед. 
Ч то считается для литей
ного цеха товарной продук
цией? Среди других наим е
нований — ливнесточные 
воронки. Это целиком и зде
лия участка по выпуску 
чугунного литья.

Спросил Х востанцева, с 
какой программой он при
шел к цеховому коллективу 
в самом начале.

— Зн аете, — признался 
он, — я перед собой с та 
вил одну зад ачу : убедить
людей, что смож ем освоить 
оборудование и проектные 
мощности.

А мож ет, людей просто 
поторопили пер'ейти на но
вый участок? С тарое поме
щ ение надо бы ло снес
ти, чтобы на его месте при
ступить к строительству 
цеха блок-боксов (сейчас 
готовится для  этого пло
щ ад к а) . Если так, правдиво 
ли звучит слово «убедить»?
В первые дни пребывания 
Х востанцева в долж ности 
начальника цеха была со 
ставлена программа техни
ческого перевооруж ения 
участка. Сегодня против 
больш инства пунктов стоят

пометки: «сделано». Хво
станцев уточнил: выполнено 
95 процентов всех меро
приятий. М ногое делали, 
как говорится, всем миром: 
ремонтникам помогали ра
бочие всех профессий.

В сентябре из 570 запла 
нированных тонн чугун
ного литья выпустили 23,7 
тонны, в октябре уж е — 
175 тонн. В ноябре обору 
дование работает более 
или менее ритмично. «Вы
шли на отливку 20 тонн чу 
гуна в сутки», — сообщ или 
мне в цехе. Вот такая  ди
намика.

- г  Вы верите в то, что в 
цехе выправится полож е
ние? — поинтересовался я 
у рабочих.

Н е стану скры вать: отве
ты были разными. У не
которых сквозило сомнение 
в том, что руководство це
ха «вытянет» его из проры 
ва (слишком уж  свыклись 
с отставанием ). Н о все без 
исключения подчеркивали 
больш ую  инициативу, рабо
тоспособность самого Ю. П. 
Х востанцева. И еще. П о
мнится, нисколько тяж елы м  
был разговор на майском 
собрании коллектива цеха. 
В этом смысле обстановка 
на недавнем собрании была 
гораздо  спокойнее. Видимо, 
люди почувствовали, что 
дело постепенно сдвигается 
с мертвой точки. Вот и 
стеллаж и  для  хранения 
земляны х стерж ней, о ко 
торых говорили стерж енщ и
цы корреспонденту, Хво
станцев обещ ал вскоре ус
тановить.

Н е все делается сразу. 
Н о то, что изменения обо
значились, н е с о м н е н н о. 
Сейчас, например, в цехе 
работаю т специалисты двух 
научно .  исследовательских 
институтов (когда раньше 
такое бы ло?). От них на 
заводе ж дут рекомендаций 
по улучш ению качества ли
тья, смесеприготовления. 
Н ачальник цеха, надею тся, 
сплотит коллектив, микро
клим ат в котором сегодня 
требует улучш ения. Только 
Тогда мож но рассчиты вать 
на стабильны е результаты .

В соревновании в честь 
70-летия Великого О ктября 
среди основных подразде
лений завода литейщ ики за 
няли последнее место. «Я 
верю, что в будущ ем году 
в первомайской колонне 
предприятия мы пойдем 
первыми», — твердо сказал  
Ю. П. Хвостанцев.

Д. СТРОВСКИЙ.

—  З а  что лю блю  свою п р оф ес
сию? — говорит Тамара, — Вот п р е д 
ставьте: собираетесь  утром на работу,
настроение — неважное. А наденете  л ю 
б и м ое  платье или пальто, дополните 
туалет изящной шляпкой или красивой 
меховой шапкой, взглянете в зерк ал о  и 
улыбнетесь: а что, неплохо! И с о 
всем в другом  настроении выйдете из 
домут знаю по себе. Вот за это и л ю б 
лю свою работу, ведь наша обязанность 
— дарить л ю д ям  хорош ее  настроение.

Д елает  это Тамара Биктагирова ус
пешно. Десять лет работает в об ъ ед и н е
нии Первоуральскшвейбыт, шьет голов
ные уборы. Д о рож ку  в Д о м  моды п р о 
торила давно, ещ е  когда в школе учи
лась, а мать, Валентина Арсентьевна 
Агафонова, работала  здесь  скорняком. 
Мастера по пошиву головных уборов и 
скорняки в одном  помещении тогда 
размещ ались.

Приходила сю да из школы и часами 
смотрела  на работу «головников» (так в 
шутку швей называла),  а после сама 
начинала забавляться с остатками шку
рок. Ласкала мягкий пушистый мех, м о 
чила кусочки в воде, наколачивала .их на 
растяжку, сушила, а после выкраивала 
по своим ф асонам  крохотные шапочки, 
воротники, варежки.

Первую шапку сшила себе  из лисьего 
воротника, споротого со старого пальто. 
«Не трогай, —  говорила мать, — сама 
сделаю». Но Тамара ждать не стала. По
лучилось неплохо, отчего на душ е было 
радостно, а в сем ей н ом  ал ьбом е хра
нится фото, на котором  она снята в 
«своей» шапке.

Валентина Арсентьевна всегда считала, 
что любая женщ ина долж на уметь шить, 
вязать, это п омож ет ей быть всегда с о 
временной, экономить семейны е деньги. 
Приучала к этомѵ и дочерей .

Окончив школу, Тамара пришла в Дом 
моды: решила быть м астером  по пошиву 
головных уборов. Учителем е е  стала 
Алевтина Ивановна Мельник. Терпеливо 
показывала ученице, как делать основу, 
скорняжный шов, собирать подклад, 
кроить мех. Училась Тамара с удоволь
ствием и успешно.

О днажды положила Алевтина Ивановна 
п еред  нею меховую шкурку и спросила, 
как оаскроить ее, чтобы и красивым и з
д ел и е  получилось. и отходов меньше 
осталось. Тамара показала, однако учи
тельница внесла твои поправки, и шапка 
получилась хорошей. С тех пор девуш 
ка начала работать самостоятельно. Воз
вратов не было. " “ оедчлки  случались, 
но незначительные. Ж алоб от заказчиков 
на оаботѵ Биктагиоовой нет.

С тех поо. как ателье переселилось в 
отдельное помещение, условия работы 
мастеров у л у ч ш и л и с ь :  установлены сов 
рем енны е скорняж ны е машины, п р и об
ретены новые Формы, что позволило 
расшиоить ассортимент меховых из-
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ДАРИТЬ
Х О Р О Ш Е Е
НАСТРОЕНИЕ
делий, сократить ручной груд.

Чтобы продукция пользовалась сп р о 
сом, нужны в первую очередь  модные, 
современны е фасоны и качественное ис
полнение изделий. Тамара и здесь  не в 
последних рядах. Она ударник ком м у
нистического труда, и за то, что делает  
в ателье, краснеть не приходится. Ее 
работа не р аз  отмечалась бл аго дар н ос
тями, грамотами.

Мастер по пошиву головных уборов  
один выполняет заказы от начала до 
конца. Поэтому п р еж д е  долж ен быть хо
рош им  закройщиком. Хорошо скроил— 
хорошо и сшил.

—- Я е щ е  раз  повторяю, — говорит 
Тамара Михайловна, —  главная забота 
— наши заказчики. Нет-нет да и выхожу 
в приемный салон, замечаю, что пользу
ется особой популярностью, слушаю 
разговоры. Радуюсь, когда вижу улыбки 
на лицах женщин с обновами — эго 
лучшая оценка нашей работы. И хочется, 
чтобы улыбки сопутствовали нам всегда.

И. КУРБАНГАЛЕЕВА, 
Фото В. Зотова.

■  ПИСЬМО В РЕ Д А К Ц И Ю

У С Т А Л  О Т  У Н И Ж Е Н И Я
Я инвалид второй группы 

с детства. Х ож у на косты
лях. С тоять в очередях 
долго не могу, а работники 
торговли на мою просьбу 
отпустить товар  без очере
ди отвечаю т грубостью.

П риш ел однаж ды  за са
харом в м агазин  №  47 гор

пищ еторга и попросил взве
сить вне очереди. П рода
вец попросила у меня удо
стоверение, на что я отве
тил: «Мое удостоверение у 
вас на глазах».

М не совестно ходить в 
магазины , я устал от уни
жений. У ж е немолодой, 52

года, из них 50 лет на 
костылях, а работники тор
говли совсем нё сочувству
ют, требую т какие-то д о к у 
менты. Н еуж ели настолько 
очерствели, что не могут 
относиться к таким людям 
пО-доброму?

В. ХОЛУЕВ.

■  А К Т У А Л Ь Н А Я  ТЕМ А ■■■ ■ -■■■=. ■ ■■   г- ........  ......

ВЕРХ ВЗЯЛА...  К А П У С Т АРеш ением горисполко
ма от девятого  июня 
этого года был утверж 
ден и зарегистрирован 
художественно . о ф о р 
мительский кооператив 
«Спектр», который п р ед
ложил очень интересные 
и нужные городу  услу
ги.

По согласованию е 
директо ро м  Н овотруб
ного завода, главным 
бухгалтером и началь
ником УЖКХ предприя- 
тия горисполком дел 
оф ициальное согласие о 
передач е  в аренду  ко
оперативу одного из 
старейших зданий П е р 
воуральска по адресу: 
ул. Ленина, 43. Д о  того 
п ом ещ ен ие  арендовало  
объединение  общ ествен
ного питания, а точнее, 
бывшая столовая N2 11,

Учитывая, что многие 
годы здание капитально 
не ремонтиров  а л  о  с ь, 
горисполком предложил 
кооперативу своими си- 
лами отреставрировать 
дом, придать ему пер

возданный вид, вклю
чая элементы чеканки, 
литья из металла и д р у 
гое, так как в го ро де  
практически мало мест 
и зданий, по которым 
мы могли бы чувство
вать историю своего 
родн ого  края.

Кооператив п редп ола
гал, поддерж ивая  связь 
со стасѵожилами, собрать 
старинные вещи, посуду 
и многое другое , что 
было до ро го  в те д а л е 
кие годы, и. как р елик
вию, передать  в дар  
л ю дям  —  выставить на 
о бщ е е  обозрение .  М но
гие работы —  р езь б а  
по дереву ,  плетение 
корзин и лаптей, куз
нечные работы — наши 
м о л о д ы е  мастера  готовы 
перенять у людей п р е 
клонного возраста, ж е 
лающих всей душой п е 
редать свое  мастерство.

Но в то врем я  еще

исполняющая обязан н о 
сти ди р ектора  о б ъ ед и н е 
ния общ ественного пита
ния О. А. Будина п р о 
сила не забирать это 
помещ ение: она плани
ровала  организовать
здесь  цех по изготов
лению  выпечки для 
школьных столовых го 
рода.

Учитывая действитель
но недостаточное сн аб
ж ени е  горожан конди
терскими и кулинарны
ми изделиями, а также 
обещ ание, что третьего 
августа объединение 
приступит к текущему 
ремонту здания, испол
ком пошел навстречу 
просьбам.

Кооператив в р езу л ь 
тате имеет всего 100 
квадратных метров по
лезной площади. Но 
речь не об  этом.

В настоящее время  
здание по улице Л е

нина, 43 не ремонтиру
ется. О но используется 
даж е не как кондитер
ский цех, а как склад 
для хранения капусты.

По словам  исполня
ющей обязанности ди
ректора базы о бъ ед и н е
ния В. А. Стахеевой, 
это больш ое достиж ение 
(газета «Под знам енем  
Ленина» N2 190 от 30 
сентября 1987 r.J.

Сейчас ж е, будучи 
уже ди ректором , О, А. 
Будина, видимо, не то
ропится выполнясь дан 
ное обещ ание  на з а с е 
дании исполкома гор со 
вета о пуске цеха по 
изготовлению выпечки 
для школьников. Исполь
зуется пом ещ ение  по- 
преж нему как склад.

Словом, врем енн ое  
использование его в та
ком качестве —  не по- 
хозяйски.

Это здание построено

в начале века. Д окум ен 
тов с точной датой его 
строительства нет. А 
может, и есть, да  нет 
людей, которых бы это 
интересовало. Пщиут в 
газетах краеведы  инте
ресные материалы, но 
ведь это-то здание на 
виду у всех, неужели 
никого не интересует 
его прошлое?

В общество по охране 
памятников не о б р а щ а 
лась. Считаю, что поло
ж ительного результата 
не будет, так как сужу 
по вывеске на до м е ,  где  
разместилось правление 
общества: давно р азб и 
та и непривлекательна. 
Не чувствуется, что здесь  
серьезн ая  организация, 
способная отстоять воп
росы по истории и куль
туре Первоуральска.

Л. ГРЕБНЕВА, 
председатель 

кооператива «Спектр».

= = = = = =  о т к л и к и

ЗА ЧАШКОЙ ЧАЯ
Полностью  ёогласна с ав 

торами писем «Ищ у друга», 
«...И подругу», опублико
ванными в №  211. П очему 
бы нё создать в городе к оо 
ператив «С луж ба знакомств» 

по опыту Украины, П риб ал . 
тики, Белоруссии?

У нас в горбде много 
Клубов, кафе, так  пусть 
одно из этих помещений 
и станет МёстоМ встре
чи тех, кому за  тридцать. 
М ож но проводить интерес
ные вечера за самоваром , 
послуш ать музыку, пооб
щ аться.

В едь так  много интерес
ных, умных, эрудированных 
людей, общение с которы 
ми обогащ ает, доставляет 
истинное удовольствие. В 
непринужденной, доверите
льной беседе люди, узн авая  
друг друга, может, и встре
тили бы свою судьбу.

Н. ВЛАДИМИРОВА.

ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА
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Лекция
критика

Сегодня гостем П ерво
уральска  станет известный 
критик, заведую щ ий к а ф е д 
рой советской литературы 
С вер д л о вско го  пединститу
та доктор  филологических 
наук Наум Л азаревич Лей- 
дермвм. Он автор несколь
ких книг о творчестве Кон
стантина Симонова, Ю рия 
Бондарева , Ю рия Трифоно
ва, Василия Шукшина, Чин
гиза Айтматова. Наум Лей- 
дер м ан  пользуется о гр о м 
ной популярностью как 
лектор. Как ученый-литера
туровед  он исследует сов 
ременную  литературу о 
войне, проблемы  м о л о д е 
жи. концепцию личности, 
поиски в литературе героя- 
современника.

В лекции, которая состо
ится в 18 часов во Д ворце  
культуры «Строитель», На
ум Л азаревич п одробно ос
тановится на двух про изве 
дениях последних лет, вы
звавших широкий резонанс 
актуальностью и общ ествен
ной значимостью поднятых 
в них п роблем  — р о м а 
нах Ч Айтматова «Плаха» 
и А, Рыбакова «Дети Арба 
та».

О. СТАРОСТИНА.
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На сцене геатра-студии 
«Вариант» идет «Ревизор» 
Н. В. Гоголя. Главный ре
жиссер С. Н Губарь пред
ставил на суд зрителей 
свою трактовку комедии.

На снимке: сцена ил
спектакля; в роли Анны 
Андреевны Ольга Зимина.

Фото В. Зотова.
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Я ХОККЕЙ с  м я ч о м  -

РЕПЕТИЦИИ 
НА ЛЬДУ

К оманда «Уральский нападения — М. 
трубник», готовясь к сезо- Ю. Комнацкий, А 
ну, провела тренировочный Сегодня в Н овосибирске 
сбор на катке «Медео» начинаются игры очередно- 
близ Алма-Аты. У хоккеис- го розыгрыша Кубка СССР 
тов еж едневно были двух- (цикл 1988 года). В группе 
разовы е занятия на льду вместе с «Сибсельмашем»

Танков,
Бабкин.

іаыя
и по общефизической под
готовке.

— Мы ставили задачу,— 
рассказы вает тренер К он
стантин И гнатьев, — п реж 
де всего проверить вынос
ливость ребят s условиях

выступят «Локомотив» 
(О ренбург), «Кировец» (К е
мерово), «М аяк» и «У раль
ский трубник». В этом тур 
нире не будет участвовать 
защцтник В. Мокин — он в 
составе юниорской сборной

высокогорья, а такж е их С СС Р готовится к чемпио
игровую готовность. В ходе 
тренировочных матчей, мо
ж но  сказать, определили 
стартовы й состав.

Болельщ иков, конечно, ин
тересует, как вы глядела на
ша команда в сравнении с 
соперниками. У «Оки» из 
Н аваш ино (кстати, туда из 
горьковского «С тарта» пе- вода сегодня
решел тренер Ю. Фокин и турнир на
полузащ итник С. Гладкий.
— воспитанник первоураль
ского хоккея) новотрубни
ки дваж ды  выиграли — 7:3 
и 9:3. С краснотурьинским 
«М аяком» поделили победы
— 6:2 и 2:4. М олодежный 
состав новотрубников сыг
рал вничью 2:2 с воткин- 
скич «Знаменем». '

Хорошей проверкой для
«Трубника» стали поединки
с динамовцами Алма-Аты.
В первой встрече наши
парни вели в счете 5:2, но 
хозяева сумели уйти от по
раж ения — 7:7. В повтор
ном матче снова поначалу 
удачливее были . перво-

нату мира, который состо
ится в январе в Ф инлян
дии. Не поехал в Н овоси
бирск и лучший бомбардир 
«Трубника» прошлого, года 
А. Бегунов. П равда, влился 
в состав вратарь С Сотин.

В отсутствие хозяев на 
стадионе Новотрубного за- 

стартует III 
приз памяти 

Ф, А. Д анилова. П ерво
уральские специалисты во 
главе с В. Н айденовым в 
п онедельник.- сразу после 
октябрьских праздников, 
приступили к заливке пер
вого поля и подготовили 
ареиѵ в срок.

К А Л Е Н Д А РЬ  С О РЕ В 
Н ОВАНИЙ:

13 ноября. «Сгарт» (Г орь
кий). — «Водник» (А рхан
гельск), СКА (Свердловск) 
— «Волга» (У льяновск).

15 ноября «Волга» — 
«Стар.т», СКА — «Воднпк».

17 ноября. «Водник» — 
«Волга», СКА — «Старт». 

Н ачало в 12 часов и 14 
уральцы , однако класс «Ди- часов 30 минут. Если сие
на мо» оказался выше и циалисты смонтируют осве- 
они взяли верх — 7:2. По щение. то вторые матчи в 
мнению тренеров «Ураль- первом и последнем турах 
ского  трубника», игры с будут перенесены на вечер, 
алмаатинцам и показали, что А  21 ноября в 12 часов в 
у хоккеистов заводского малом зале Д ворца куль- 
спортклуба есть достаточ- туры и техники металлур- 
ный потенциал, они могут гов любителей русского 
достойно противостоять хоккея ж дет встреча с 
опы тному противнику. командой «Уральский труб

В от состав, на который в Ник».
основном приш лась игровая 
нагрузка. Во всех матчах 
ворота защ ищ ал С. Заиро- 
метов. В обороне действо
вали  В. М окин и А. Р я б 
ков. впереди их на ф лангах 
—• Ю. Трофимов и В. М а- 
мочкин. Диспетчерские
функции выполняли А, Б е
гунов, G. Тнтлин и Е. Ф е
дотов. И, наконец, тройка

С. ПАГНУЕВ.

ФОТОКЛУБ  
ПРИГЛАШАЕТ

13 но яб р я  в ДК «Строи
тель»  в 18 часов  состо и тся  
о ч е р е д н а я  встр еча  ф о т о л ю 
бителей  города.

П ри гл аш аю тся  все фото, 
л ю би тели  и пр о ф есси о н ал ы .

С овет фотоклуба-

Праздник 
на ееле

С ш ефским концертом  в 
Нижнем С еле побыеапи 
участники ансамбля бальн о
го танца «Кристалл» Д в ор 
ца культуры «Строитель». 
Новая программа, подго 
товленная младшей груп
пой ансамбля, была тепле 
принята зрителями.

Вел концерт Слава Р е 
шетников. Всем понрави
лись сатирические басни в 
его  исполнении. Кстати, 
Слава — участник старшей 
группы ансамбля, но в этот 
вечер  уступил сцену своим 
юным друзьям.

По окончании концерта 
зрители в книге отзывов 
записали: «Спасибо. Ж е 
лаем вам дальнейших твор
ческих успехов». Это глав 
ная награда юным артис
там.

А, КОФМАН, 
художественный руко
водитель Д ворца  куль
туры «Строитель».

Я КИНОАФИША

«ОСЕНЬ» 
ЛЮ БВИ

И снова герои в городе, 
обвинить П орознь. Саш а, ■опустошен

ная, погасш ая, ночует у 
подруги, чтобы не остаться 
одной... Там все вполне 
узнаваем о: ж ена курит и
требует есть, муж  ворчит, 
хлопочет с ребенком и н а
кры вает на стол (прекрас
ный актерский дуэт Л ю д 
милы М аксаковой и А рме
на Д ж и гархан ян а). И вдруг 
среди ночи поднимает Сашу 
необъяснимый зов сердца. 
Ч ерез ночной город мчится 
она к своему дому... Там 
И лья.

«Человек не мож ет быть 
духовно богатым, если он 
беден в любви», — говорил 
тогда, в 1974 году, Андрей 

Оѵдет неделя, Смирнов. Безупречно чис- 
у городском тыми красками написана в

Еще до «Осени» тот же 
режиссер снял «Белорус
ский вокзал». Это было в 
1970 году. Его имя стало 
сразу знаменитым... Андрей 
Смирнов — сын писателя 
С. С. Смирнова.

«Осень» легко 
в «легкогемье». Подѵма
ешь — любовь! А чем они 
зан я т ы ,'эти  герои? Что для 
них труд, общ ественная 
ж изнь, семья?.. Ф и л ьм -д ей 
ствительно уязвим, так  как 
теловрчен. Н о на это в 
70-х годах не обратили
внимания и полож или к а р 
тину на полку.

А ведь фильм не столько 
О любви, сколько о том, 
как трудно одной душе 
пробиться к другой.

После первого поцелуя в 
поезде будет деревня, дом 
с хозяевами, живущими 
просто и прочно (Н аталья  
Г ундарева и Александр 
Фатюшин)
украденная
жизни главными героями его «Осени» любовь.
(Н аталья Р удная и Леонид 
К улагин).

Тридцатилетние С аш а и 
И лья, спустя годы, встре
тились вновь.. Она расста
лась с мужем, у него — не
уютное ж илье с нелюбимой 
женой. Что ж дет их те-

Фильм не «проблемный» 
— он сердечный. Он может 
не понравиться, мож ет вы
звать чѵвство протеста. Но 
при «сердечной недостаточ
ности» современной жизни 
это фильм для тех, ко
му есть о чем вспомнить и

перь? Порой каж ется, что .пож алеть, у кого есть на
деж да на счастье.

С 13 ноября «Осень» бу
дет демонстрироваться на 
экране «Космоса». Сеансы: 
17. 19, 21 час.

Л. ГАЛАКТИОНОВА, 
д и р е к т о р  к и нотеатра

это не природа, а сам а лю 
бовь то вспыхивает ласко
вым сиянием северного 
бабьего іета, то меркнет в 
осеннем ненастье и пролив
ных дож дях. Бы ла ли лю 
бовь? Есть!

З А В Т Р А -  
ВЫХОДНОЙ

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ 
НОВОТРУБНОГО ЗАВО ДА

14 ноября в 13 час в малом зале состоится встреча 
с руководителем клубного объединения дельтапланери
стов Г. И. Халтуриным. А в 18 час. клуб «Ивушка» п ро во 
дит вечер конкурсов «Отличная хозяйка», участницы 
которого будут состязаться в кулинарном искусстве, 
швейном деле  и т. д.

15 ноября  поклонники авторской песни приглашают
ся на рстречу-концерт с лауреатом Всесоюзного 
фестиваля авторской песни ленинградцем  Михаилом 
Трегером, В 20 час. в балетном зале дискогруппа 
«Диалог» проводит танцевальный вечер  для м о л о 
дежи.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ «СТРОИТЕЛЬ»
в субботу и воскресенье  з 13 час. ж дет  юных перва- 
уральцев на традиционные дни игр и забав. С 23 ча
сов работает видеобар.

14 и 15 ноября в 12, 16 и 19 час. 30 мин. гастроли 
ленинградского цирка.

СПОРТИВНЫЕ АРЕНЫ
15 ноября е 15 часов в спортзале  школы N5 1 состо

ится заключительный тур первенства по волейболу 
среди  мужских команд.

Во Д в о рц е  спорта имени 50-летия ВЛКСМ е  субботу 
и воскресенье проводится массовое катание на конь
ках: 14 ноября — с 17 д о  18 час., 15 ноября — с 17 
до  18 час. и с 19 час. 30 мин. до  20 час. 30 мин.

Редактор  С. И. Л ЕК А Н О В .

Кинотеатр «Восход». 13, 14 ноября «Ц В Е Т О К  В 
П ЬІЛ И » (2 сери и). Сеансы; 9, 12, 15, 18, 21 час.

К инотеатр «Космос». 13 ноября «ТУЧИ Н А Д  БОР» 
СКОМ ». Сеансы: 11, 13 час. 13, 14 ноября «Н Е С Л Ы 
Ш АЛ. Н Е  В И Д Е Л , Н Е  ЗН А Ю ». Сеансы: 13-го — 9, 
15 час.; 14-го — 9, 11, 13, 15 чао.

Д ворец  культуры  «Строитель». 13 ноября «КАЦ 
ТРИ  М У Ш К ЕТЕРА » (2 серии), начало в 20 час. 30 мин,

Д В О Р Е Ц  К У Л ЬТ У РЫ  И ТЕХ Н И КИ  
Н О В О ТРУ БН О ГО  ЗА ВО ДА

Новый молодежный ансам бль песни и танца 
«У ральская рябинуш ка» приглаш ает юношей и 
девуш ек (не м олож е 14 л ет), молодых мужчин и 
женщ ин в состав хоровой группы ансамбля. П ро
слуш ивание и запись во Д ворце культуры и тех
ники Н овотрубного завода  еж едневно, кроме по
недельника, в комнате №  70, 3-й этаж .

К И Н О ТЕА ТР «КОСМОС»
Л Ю Б И Т Е Л Я М  О С Т РО С Ю Ж Е Т Н О ГО  КИНО
14 ноября- в 23 часа впервые худож ественный 

фильм «Загородная прогулка» киностудии «Азер- 
байдж анфильм».

...На пустынный каспийский островок катер вы 
садил  молодых людей, собравш ихся провести 
здесь выходные дни. Н овоявленны е «робинзоны» 
предвкуш али чудесный отдых. Общее радостное 
настроение двух пар наруш ал пятый лишний. Мы 
становимся свидетелями неожиданных поступ
ков, признаний, тайн...

О ткры та предварительная продаж а билетов.

УРАЛЬСКИЙ ПОЛИТЕХНИЧЕСКИЙ ИНСТИТУТ
вмени С. М. КИРОВА объявляет прием слуша
телей на 10-месячные подготовительные курсы 
в г. Первоуральске. Подготовка ведется по м ате 
матике, физике, русскому языку и литературе. 
Занятия 2 раза  в неделю  с 10 и 18 часов. Плата 
за обучение 30 рублей. Адрес, пр. Космонавтов, 
I, ОТФ УПИ, 3 этаж, комната 36, еж едневно  с 13 
до 18 часов, кром е  субботы и воскресенья, тел. 
2-17-99, 2-24-55.

•  Поздравляем
П о з д р а в л я е м  ЕЛЬКИНУ 

С т е п а н и д у  Г р и г о р ь е в н у  с 
5 5 -л е т и е м .  Ж е л а е м  н р е п к о г о  
з д о р о в ь я ,  с ч а с т ь я ,  д о л г о л е 
т и я .

Сын. сн о х а , внуки.

Д о р о г у ю  п л е м я н н и ц у  КОН- 
Д РАКОВУ Н а д е ж д у  В и к т о 
р о в н у  п о з д р а в л я е м  с ю б и л е 
ем  Ж е л а е м  к р е п к о г о  з д о р о 
в ь я ,  с ч а с т ь я

Ш аповаловы .

ПУЛЬМАН Л ю д м и л у  Ф е 
д о р о в н у  и В а с и л и я  В а с и л ь 
е в и ч а  о т  д у ш и  п о з д р а в л я е м  
с с е р е б р я н о й  с в а д ь б о й  Ж е 
л а е м  з д о р о в ь я  и с е м е й н о г о  
б л а г о п о л у ч и я

С отрудни к и  ЖКО.

К о л л е к т и в  э л е к т р и к о в  ц е 
х а  Ne 5 с т а н а  «160» Н о в о 
т р у б н о г о  з а в о д а  с е р д е ч н о  
п о з д р а в л я е т  ПОПОВА М и х а 
и л а  В а с и л ь е в и ч а  с 6 0 - л е т и 
ем  Ж е л а е м  к р е п к о г о  з д о р о 
в ь я ,  б о д р о с т и ,  у с п е х о в  в 
т р у д е .

ЦЕНЫ СНИЖЕНЫ НА 50— 80 ПРОЦЕНТОВ!
Магазин N2 28 «Товары по сниженным ценам» 

(пр. Ильича, 26) предлагает в широком ассор
тименте швейные изделия, обувь, ткани, -алан- 
терею, хозтовары, фототоваоы.

Магазин N2 35 «Спорт» (ул. Советская) рргани- 
зует продажу по сниженным ценам запасных 
частей для м отороллеров.

•  Меняем
М е н я ю  2-к ом н атн ую  б л а 

г о у ст р о ен н у ю  к вар ти ру в 
г. П р о к о п ь е в с к е  К ем ер о в 
ск ой  о б л а сти  на р а в н о ц ен 
н ую  в П ер в оурал ь ск е, 
нить по тел  95-8-20.

Зво-

М е н я е т с я  2-ком натная
к варти ра 32 кв. м и о д н о 
к ом н атн ая  IV кв. м на 4- 
к ом н атн ую  к ва р т и р у  в р а й 
он е К ор абел ь н ой  рощ и. В о з
м ож н ы  д р у ги е  варианты . 
О бращ аться: ул* К ом сом ол ь
ск ая , 2-а. кв 19.

М е н я е т с я  д вухк ом н атн ая  
к вар ти ра на 5 эт а ж е  на  
т р ех к о м н а т н у ю  в лю бом  
р а й о н е  гор ода  О бращ аться  
по т ел е ф о н у  2-79-28 ИДИ по 
адр есу : ул. Г агарина, д. 20-а, 
кв 15.

М е н я е т с я  2-ком натн ая
к варти ра (22 кв. м. 3 й 
этаж ) в гіос. Талица на к о о 
п ер ати в н ую  к вар ти ру  боль, 
ш ей п лош ади . О бращ аться  
по т е л е ф о н у  2-31-07 по с м е 
н е «А».

Благодарим
В ы р аж аем  сер д еч н у ю

б л а го д а р н о сть  а д м и н и ст р а 
ции ц е х а  Ме 7. бр и га д е  с м е 
ны «В» отдела  7;ВТ ц ех а  
№  3 Н ов отр убн ого  за в о д а , 
к олл ек ти в у  столовой №  17. 
в сем  р одны м , с о сед я м , р а з 
д ел и в ш и м  с  нам и т я ж ест ь  
утраты  и о к азав ш и м  п о
м ощ ь в ор га н и за ц и и  п о х о 
рон н аш его  дор о го го  м уж а , 
отц а, д ед у ш к и  Н овоселова  
П етра М ихайловича.

Ж ена, дети , внуки,

К оллектив сп ец и а л и зи р о в а н н о го  п р ои зв одствен  
н его  п р едп р и яти я  П ер в о у р а л ь ск р а зн о б ы т  глубоко  
ск ор би т  по п о в о д у  кончины  в ет ер а н а  В еликой  
О теч ествен н ой  войны  и т р уда  

ВОЛОДИНА 
Н и к о л а я  И в а н о в и ч а  

и в ы р аж ает  и с к р е н н е е  со б о л езн о в а н и е  родны м  и 
бл и зк и м  п ок ой н ого .

А д м и н и стр ац и я , о б щ ест в ен н ы е ор га н и за ц и и  и 
о т д ел  м ех а н и к а  ц е х а  ■№ 8 Н овотр убн ого  за в о д а  
в ы р аж аю т и ск р ен н ее  со б о л езн о в а н и е  б р и гад и р у  
В и к тору Н и к ол аев и ч у В ол оди н у по п о в о д у  см ер ти  
его  отца

ВОЛОДИНА 
Н и к о л а я  И в а н о в и ч а .

А д м и н и стр ац и я , п ар тк ом  и п р оф к ом  ц ех а  №  1 
Н ов отр убн ого  за в о д а  и зв ещ а ю т  о см ер ти  бы вш его  
р а б о т н и к а  ц ех а , в ет ер а н а  т р у да , члена КПСС 

КОНОВАЛОВА 
П а в л а  Я к о в л е в и ч а  

и в ы р аж аю т и с к р е н н е е  с о б о л езн о в а н и е  родны м  
и бл изк и м  п окой н ого.
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